



Moulins, le 20/11/18.

M. le Directeur Académique des Services de l'Education Nationale,

la FSU de l'Allier, au nom de l'ensemble de ses syndicats, dépose ce jour un préavis de grève allant jusqu'à la fin de l'année.

La situation sociale au moment présent fait que nous sommes saisis par plusieurs de nos collègues et syndiqués, dont nous souhaitons soutenir les actions éventuelles pour :

- le rattrapage du pouvoir d'achat perdu par la hausse du point d'indice salarial,
- l'arrêt des suppressions de postes affirmées au niveau national par M. Le Ministre (cf. l'entretien que nous avons eu, dans le cadre d'une délégation intersyndicale le 12 novembre, avec vos représentants M.M. Benhara et Vial),
- la baisse de la fiscalité indirecte, perçue à juste titre comme injuste et dont l'utilisation pour faire face au réchauffement climatique n'est pas manifeste,
- le maintien du statut des fonctionnaires que les projets et annonces gouvernementaux concernant le fonctionnement des instances représentatives, le recrutement de contractuels, la rémunération à la "performance" et la mobilité des fonctionnaires, menacent très clairement,
- et concernant les nombreux personnels contractuels tels que les AESH, la demande d'ouverture de négociations visant à la reconnaissance de leurs métiers comme relevant du statut des fonctionnaires.

Comme vous pouvez le constater, ce sont là des revendications d'ordre général, qui, bien entendu, peuvent se décliner localement en fonction des situations. Par ce préavis nous entendons soutenir les mouvements susceptibles de se produire, sous réserve d'initiatives plus amples, et vous alerter en tant que représentant de l'Etat sur la montée de fortes préoccupations et mécontentements.

Veillez agréer l'expression de notre attachement au bon fonctionnement du service public national de l'Education.

Pour la FSU Allier, Vincent Présumey, secrétaire départemental.